
装修远超预算

业主缺专业知识"被忽悠"

业主疑遭“钓鱼式”装修
装修远超预算又引发

纠 纷 。近 日 ，市 民 周 先 生
向本报报料称，总共3 . 6万
元的装修预算中，仅水电

部分就超出 5 0 0 0元，他认
为遭遇“钓鱼式”装修，被
家装公司欺骗。

枣庄某楼盘业主周先
生报料称，今年 1 1月他与
本地一家装修公司签订了
装修合同，当时双方商定
的预算是 3 . 6万元。“谁知
道在交付了两期共 2万余
元工程款后，装修公司的
人让其一起去测量水电布
线。”周先生说，算出来仅
水电的费用就超出了预算
5 0 0 0元。周先生认为是遭
遇了“钓鱼式”装修。

当记者联系到为周先

生装修的装饰公司的于先

生 时 ，于 先 生 表 示 ，装 修

过程并没有欺诈，之所以

超出预算那么多，是因为

按照业主的要求增加一些

项 目 ，“ 如 空 调 都 是 单 独

走线，还有每个房间网线

都是做了两条。”

对于周先生称家装公
司是“钓鱼式”装修，于先
生认为这是大家对家装公
司 的 误 解 ，“ 预 算 之 所 以
叫预算就是因为很多东西
没有定，装修过程中客户
经常有不同的想法，改变
当 初 的 设 计 或 者 增 加 内
容。”于先生举例说，“就
像去餐馆吃饭，多点了几

样菜，总价肯定不一样。”

缺专业知识易“被忽悠”
记者注意到，类似周

先生遭遇的市民还不在少

数。

有律师表示，目前家

装行业还不太规范，而业

主又缺乏专业知识，很容

易“上钩”，所以签订装修

合同时一定要谨慎；一般

情况下，对于增减项没有

事先约定，如果是由于业

主的计划改变所导致，则

业主应承担费用，但若是

装修公司自身原因，则业

主不必承担。

整体橱柜病症诊断

徒有虚名：“卡壳”的抽屉
在一家不足50平方米

的厨柜店，店内摆放着三款
展示厨柜。正忙着用三角板
和铅笔绘图的一个年轻小伙
子，见有生意上门，立刻笑着
迎了上来，“帅哥看厨柜哇?”
朋友随手拉开一个抽屉，明
显感觉抽拉不顺畅，拉出来
的抽屉左右晃动。较为费力
地连续推了两次，“啪”一声

抽屉总算关上了。
表里不一：长“斑”的漆面

走到一款红色烤漆厨
柜旁，小伙子热情地说“我
们用的都是进口烤漆，还可
以根据你的颜色喜好，先
做一个色块供你参考。”随
后，他拿出放在抽屉里的
几 块 不 同 颜 色 的 色 块 称

“这都是帮客户做的”。朋
友发现，色块表面较木、无

光泽，将色块倾斜照射于光
线下，可用肉眼看见漆面星
罗棋布的斑点。整款厨柜
从侧面看，各个门板前仰
后合不在一条线上，拉开
门时吱呀作响，铰链已经
锈迹斑斑，柜体侧板上放
置 隔 板 的 钻 孔 周 围 有 毛
刺、间距不一。
滥竽充数：凹凸不平的面板

沿街走访了其他几家

厨柜店，发现不少问题。有
的厨柜封边凹凸不平，甚至
能看见芯板侧面；有的厨柜
相邻吊柜门开启时相互碰
撞打架；有的厨柜一打开一
股刺鼻的胶水味扑面而来；
有的厨柜防火板贴面与芯
板 之 间 已 张 开 一 张 大
口……同时朋友发现，这些
厨柜的售价仅是品牌厨柜
的一半或三分之一。

如 果 您 在 办 理

购 房 、交 房 手 续 时 遇

到 困 难 和 问 题 ，请 与

本 刊 记 者 联 系 ，我 们

将 帮 您 协 调 解 决 遇

到 的 难 题 。
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今日枣庄

远航·未来城，打造“城中之城”
远航·1号广场即将震撼发售

枣庄大象置业集团有限公司
开发的远航·未来城项目东靠青
檀路商圈，西接华山路的新兴复
合经济圈，是城市西扩的重点项
目之一。北临文化路、西临华山
路、南临龙头路，紧邻东湖风景
区，银座购物广场、新昌市场、吉
品街、森博家居广场、银行网点等
遍布周边，拥有得天独厚的地理
位置。是枣庄首家荣获国家康居
示范工程评审的楼盘。总建面积
达70万平方米，整个项目由三十
栋高层围合组成，涵盖高档住宅、

高级酒店、5A级商务写字楼，远航·
未来城自面市以来，以优越区位、
优美环境和卓越品质等诸多优势，
受到了中高端人群的广泛关注。目
前一期销售态势良好。

当城市区域人口聚集到一定
程度的时候，单一的、严格区分住
宅地产和商业地产的开发模式已
经越来越不能满足人们的生活居
住要求，而城市综合体所能提供
的强大服务能力，则完全满足了
人们安居置业的要求，也弥补了
其中的缺憾。城市综合体基本具

备了城市的全部功能，所以也被
称为“城中之城”。

远航·1号广场就是远航·未
来城项目亲力打造的这样一个

“城中之城”，一个充满闲适浪漫
的风情商业街区，—个拥有艺术
感、国际水准的公园式休闲购物
之地，一个吃、喝、玩、乐、购物，
一应俱全的商业购物生态花园街
区，一个枣庄最高品质的一站式
综合商业娱乐中心。位于远航·未
来城的内部，项目规划占地面积
为1 5 . 6 6万平方米，拥有1 1 0-3 0 0

平方米一二层、三层连体豪华商
铺。商铺部分临街，部分位于项目
内部打造的商业街，远航·未来城
规划有3 0 0 0多户住宅，居住总人
口可达过万，是老城区核心居住
区域内规模较大、配套设施较齐
全的以高层为主的大型社区，规
模相当于一个小小的城镇，商机
不言而喻，周边的居民人数众多，
华南西花园、文西花苑、新兴组团
等小区如此多的居住人口必将带
来巨大的消费能力！也将是投资
经营的绝佳选择。

远航·未来城独具匠心、不拘

一格的规划设计理念完全颠覆了

传统的建筑设计模式，力求严谨

科学与深奥的美妙结合，其特有

的风格使项目在老城区独树一

帜。而远航·1号广场的出现无疑

为那些时刻在享受希冀浪漫、舒

适休闲时光的人们提供了一个绝

佳场所，提供了一种形式来深入懂

得这座城市的浪漫与优雅，一种格

调来提升这座城市的时尚品味。

(盛刚 于鹏)
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买单位附近的二手房
首次购房的年轻人

和大多数业主不一样：
他们一般都大学毕业不
久，工作年限不长。

由于初入社会，需
要花钱的地方很多，生
活必需品的不断配齐、
同事同学关系的维系、
各种社交场合的投入以
及参加各种商业培训的
开销已经耗去了大半收
入，再加上恋爱、结婚，
即使是在 IT、金融、房产
等高薪行业工作的，几
年下来也很难有丰厚的
积蓄。他们面临的不是
能够买多好的房子，而
是是否能够买得起房子
的问题。

交通便利是很多年
轻人首要考虑的因素。
没有那么多钱，又想有
个自己的家，那么可以
考虑在单位附近购置二
手房，既适当改善居住
条件，又能预留恰当理
财空间。

考虑到经济压力和
工作方便的因素，买距
工 作 地 点 3 公 里 左 右 的
房子是个不错的选择。
试想如果选择交通不便
或远一点的房子，就会
增加交通成本，要是再
买车的话，没有太多积
蓄的白领就有些吃不消
了。

选择小户型落脚
对于初次置业的年

轻人来说，想花不多的
钱买市区的房子，那就
只能“牺牲”面积了。年
轻置业者不同于普通的
低端购房者，他们有自
己独特的生活模式，事
业刚刚起步，他们要求
有高效率的生活，要求
居住地点与工作地点距
离不太远，同时他们要
求工作之余有充分的休
闲空间，要求有便捷的
生活渠道。

因此，他们需要在
市 中 心 拥 有 自 己 的 房
子，但总价要在其承受
范围内，他们不需要太
大的空间，不想浪费太
多金钱供养房子，因为
他们更注重工作之外的
娱乐和休闲。而小户型
作为精装修的市中心小
套房，总价不高同时配
备齐全，正契合了年轻
人群体的需要。

其次，小户型还具
备极大的投资价值，该
类户型一般地处市中心
地段租金相当可观。因
此，即使作为一种过渡
型的居住产品被购买，
其投资价值却始终不会
削减，因为其所在区域始
终是整个城市发展的领
头军，其地段的价值只会
有增无减。

年轻人置业应该买什么房

在崇尚自然和“绿色
装修”的 今 天 ，竹 地 板 以
其 优 良 的 内 在 品 质 和 赏
心悦目的外观，正逐渐受
到消费者的青睐。竹地板
美 观 度 较 好 ，纹 理 通 直 ，
色 调 高 雅 ，刚 劲 流 畅 ，硬
度 高 ，质 感 细 腻 ，可 为 居
室平添许多的文化氛围。
更可贵的是，竹地板非常
适合地热采暖，由于竹地

板 硬 度 高 ，密 度 大 ，质 感
好 ，因 此 ，它 的 热 传 导 性
能 、热 稳 定 性 能 、环 保 性
能、抗变形性能都要比其
他木制地板好一些。竹地
热地板越窄所受内应力越
小，也越稳定。但如何延长
竹地板的使用寿命，平时
的保养是比较重要的。

使用地热竹地板时，
消费者一定要注意循序渐

进的给竹地板加热。安装
时 ，地 表 温 度 应 保 持 在
18℃左右。在安装前，要对
水泥地面逐渐升温，每天
增加5℃，直至达到18℃左
右的标准为止。安装后的
保养，很重要，如何最大程
度的保护好竹地板，如何
合理使用地暖，我们应注
意初次使用时加热要循序
渐进，不能升温太快，太快

的话，地板可能会因膨胀

发生开裂扭曲现象；地表

温度不能太高，会影响地

板 的 使 用 寿 命 和 使 用 周

期，一般家庭冬季室温达

到 2 2℃左右，就已经很舒

服了；关闭地热系统，需注

意降温渐进，不可骤降，如

果降温速度太快的话，也

会影响地板的使用寿命。

地热竹地板环保稳定
注意保养提高寿命

一直以来，橱柜行业能否形成标准化生产模式的讨论，受到市场的争议，特别是整体橱柜，原材料
加工价格普遍较高，为降低成本，一些劣质厨柜仅做表面文章蒙混消费者，只将看得见的板材裸露面封
起来。由于缺乏设备，一些厨柜采用手动封边或电烫斗加温手工封边来处理板材，不仅封边工艺差，封
边外观不平整有毛刺，而且在短期内还存在脱胶的质量隐患。对于囊中羞涩的朋友装修厨房来说，橱柜
的成本和质量成为最为担心的问题，越是担心，在挑选橱柜的时候越是容易中招。
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